

**ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS**  
Trav. San Vicente Pallotti, 5  
24356-Castrillo de San Pelayo (León)

Tel. 606 73 3187  
email: gasvefi@gmail.com

01-03-2023

## **Estimados amigos:**

La Mayoría de los que contestaron a la encuesta “que opción” se elegía, se inclinaron por la 2ª opción que era más cara, pero más completa.

Algunos de los que contestaron ponían la pega del calor en Grecia en esa época; todos los datos que he consultado sobre el calor en Grecia en esa época, me dan 2 grados más que en España. De todas formas estamos casi siempre rodeados de agua. Que no sea el calor el impedimento para no participar en un viaje tan atrayente como es éste.

El precio está calculado para 45 personas. Y se trata sólo de una cotización todavía no se han bloqueado los servicios pedidos.

Es por que conviene que nos inscribamos pronto.

**Se queda inscrito con el primer pago de 500 €. Haciéndolo antes del 31 de Marzo.** El 2º pago de 500 € antes del 29 de Abril; 3º pago de 500 € antes del 27 de Mayo; 4º pago de 500 antes 17 de Junio; 5º plazo y último 275 €. el 1 de Agosto Si el viaje por causas ajenas a nuestra voluntad no se pudiese celebrar lo devolveremos todo.

**Para Inscripciones:** P. Gaspar Vega (ver membrete)

Para Pagos a través de:

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS:  
UNICAJA BANCO ES54 2103 4234 3000 1213 4058  
VEGUELLINA DE ÓRBIGO (León)

**Atentamente y en nombre de la AAA.**

**P. Gaspar Vega SAC**

De acuerdo con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos de que sus datos personales serán tratados automáticamente con la finalidad de la comunicación de las actividades de la Asociación. Para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición deberá dirigirse al responsable del fichero. Asociación de Antiguos Alumnos en la dirección: Trav. San Vicente Pallotti, 5; 24356-Castrillo de San Pelayo (León).

# Viaje a Grecia

## E Islas



Salida día 17 de agosto, regreso día 26

### Día 1. Madrid – Atenas

Presentación en el aeropuerto a la hora acordada para embarcar en el vuelo con destino Atenas. Llegada asistencia y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

### Día 2. Atenas – Crucero

Pensión completa. A la hora acordada traslado al puerto de Lavrio para embarcar en el crucero. Salida a las 13:00 h. Sobre las 18:00 h. habremos atracado en la isla de Mykonos. Desembarco en la isla para disfrutar de un paseo por su capital, Chora. Se dispondrá de tiempo libre para disfrutar de la isla y será posible contratar alguna excursión o incluso un traslado hasta alguna de las hermosas playas de la isla. En la capital de la isla destaca la "Pequeña Venecia" al borde del mar, conquistará el corazón de todos los visitantes de Mykonos y los molinos enclavados en lo alto de la montaña dejarán una impronta difícil de olvidar. Sobre las 23:00 h. zarparemos rumbo a Kusadasi.

### Día 3. Kusadasi

Pensión completa a bordo. A las 7:00 h. estaremos atracados en la localidad costera de Kusadasi. Desde allí se realizará una excursión a la antigua Éfeso es un viaje a través de la época dorada los años: nuestra excursión en autobús a la Antigua ciudad de Éfeso es un viaje a través de la época dorada en que se convirtió en centro fundamental de comercio y espiritualidad.



Construida hace 3.000 años, Éfeso, elegida (según la leyenda) por el oráculo de Delfos, formó la historia de las civilizaciones griega, turca y cristiana desde su ubicación privilegiada. Un lugar de peregrinación, debido a su proximidad al Templo de Artemis (una de las 7 Maravillas del Mundo) y

a la presencia de las principales figuras cristianas (los apóstoles Pablo y Juan y la Virgen María) dentro de las murallas de la ciudad, Éfeso es actualmente uno de los mayores lugares arqueológicos romanos del Mediterráneo. El esplendor de su época dorada es visible en cada rincón de sus calles y ruinas excepcionalmente bien conservadas. Mientras explora este lugar, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, tendrá la oportunidad de respirar los siglos de efervescencia cultural, visible en el Ágora de Éfeso, el Odeón, las Casas de los Patricios, el hermoso Templo de Adriano y la asombrosa Biblioteca de Celso. También tendrá la oportunidad de regatear y comprar objetos locales como alfombras, artículos de cuero, recuerdos, etc.

Regreso a bordo. A las 13:00 h salida del barco con destino a Patmos. Almuerzo a bordo. Llegada a Patmos a las 16:30 h. Podremos disfrutar de tiempo libre o realizar alguna de las excursiones opcionales al Monasterio de San Juan y la Santa Cueva del Apocalipsis. A las 21:30 horas todos a bordo y salida, con destino a Heraklion. Cena a bordo.

#### **Día 4. Heraklion – Santorini**

Pensión completa a bordo. Llegada a las 07:00 h. al puerto de Heraklion, capital de la isla de Creta. La isla de Creta y en especial la ciudad de Heraklion, destaca por sus monumentos, su gastronomía, sus playas doradas y sobre todo por los restos de la Cultura Minoica que se pueden ver en las cercanías de la ciudad, como el Palacio de Knossos y que visitará con la excursión que tiene incluida. Regreso al barco. Salida a las 12:30 h con destino a Santorini donde estaremos llegando sobre las 16:30 h. Dispondrá de la posibilidad de completar su estancia en Santorini con alguna excursión o simplemente recorriendo la isla a su aire, desde los impresionantes pueblos de la caldera hasta las fascinantes playas de arena negra y roja del sur de la isla. Sobre las 21:30 h salida de la isla de Santorini y noche a bordo para continuar el recorrido hacia Atenas.

#### **Día 5. Lavrio**

A las 06:00 h. estaremos atracando en el puerto de Lavrio. Salida para realizar el tour de la visita de la ciudad comenzando con La Acrópolis, que en griego significa, ciudad en la cumbre, erguida sobre la ciudad. La presiden el Partenón, casi tan antiguo como la misma Atenas, los Propileos y el Erecteion. Visita del conjunto histórico.

El tour, se continuará con la visita de la ciudad, incluyendo la visita panorámica de la ciudad moderna, el parlamento con la Tumba del Soldado Desconocido, el Arco de Adriano, el Estadio Olímpico y demás puntos destacados de la ciudad.

Almuerzo en el barrio de Plaka.

#### **Día 6. Atenas – Canal de Corinto – Micena y Epidauro**

Desayuno en el hotel. Salida. Primera parada Canal de Corinto. Visita Micena donde se realizará la visita a las tumbas reales de Agamenon las puertas de los leones. Después almuerzo. A continuación, visita de Epidauro con su famoso teatro. Salida Hacia Olympia. Cena y alojamiento.

#### **Día 7. Olympia – Delfos**

Desayuno en el hotel. Salida para visitar Olympia, centro de veneración de Zeus donde destaca el santuario, así como el templo de Hera y el estadio. Se visitará también el Museo donde se encuentra el Hermes de Praxíteles. Almuerzo. Salida hacia Delfos atravesando el famoso y nuevo puente colgante, cruzando las pintorescas ciudades de Nafpaktos (Lepanto) e Itea. Almuerzo en ruta. Continuación y llegada al hotel de Delfos. Alojamiento y cena en el hotel.



### **Día 8. Delfos – Kalambaka**

Desayuno en el hotel salida para la visita de Delfos y Museo Arqueológico incluido. Visita de Delfos, compendio imponente de la Antigüedad y donde cabe destacar el conjunto del santuario de Apolo, de la fuente Castalia, del mejor tholos o templete redondo de Grecia junto al santuario de Atenía Pronaia de una belleza inolvidable, además del Museo. Almuerzo y salida hacia Kalambaka. Llegada, alojamiento y cena en el hotel.

### **Día 9. Kalambaka – Atenas**

Desayuno en el hotel. Después visita de Meteora y sus monasterios. Salida hacia Meteora donde, en medio de un escenario sobrecogedor, menhires colgados de altas rocas graníticas pareciendo estar suspendidos en el aire, encontramos monasterios intemporales que guardan valiosísimos tesoros históricos y religiosos. Almuerzo. Regreso vía las Termópilas, haciendo una parada para conocer el monumento a Leónidas. Llegada a Atenas. Alojamiento y cena.

### **Día 10. Atenas – Madrid**

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Madrid. Llegada a España, fin del viaje y de nuestros servicios.

### **Precios netos por persona:**

**En doble 2.275 € Pensión completa.** Esta incluida la tasa de Aeropuerto (podría variar algo) y, la tasa turística de hoteles. También están incluidas

**Suplemento individual 595 €**

### **Incluido:**

- Avión Madrid – Atenas – Madrid con Iberia incluyendo recargo por carburante (sujeto a disponibilidad de espacio y tarifa cotizada)
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- Traslado hotel – puerto
- Autocar de lujo para realizar el programa previsto
- Guía local de habla hispana para visitas y traslados
- Hoteles 4\* (6 noches)
- Habitaciones dobles con baño o ducha
- Régimen de pensión completa, (bebidas no incluidas).
- Crucero Egeo Icónico **con la naviera Celestyal Cruises** (3 noches)
- Camarotes dobles interiores en categoría A
- Régimen de pensión completa con bebidas **no** incluidas
- Visitas incluidas con guía local y entradas según se indica en programa
- Seguro de viaje básico
- IVA

### **No incluido:**

- Viaje ida y vuelta a Madrid (lo organizaremos nosotros)
- Propinas
- Bebidas
- Extras de carácter personal en los hoteles
- Cualquier otro servicio **no** especificado en el **apartado incluido en el precio.**